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Ematologia, appello per 300 mila euro
Iniziativa "bipartisan" in consiglio regionale in vista deUaFinanziaria

Trecentomila euro. Tanto è
il fondo che ì consiglieri regio-
nali Baiutti, Colautti, Ciani,
Venier Romano, Franz eBrus-
sa (promotori di una ìnterro-
gazionein tal senso e in futuro
di unordinedel giorno da pre-
sentare in sede di Finanzia-
ria) sperano di riuscire a repe-
rireperpotenziareleleattrez-
zature medico-scientifiche
della clinica di ematologia e
in particolare dotare ilrepar-
to di alcune apparecchiature
per la diagnosi precisa e pre-
coce di malattie in pazienti
con leucemia. Attualmente,
infatti, per molte diagnosi, il
reparto di ematologia del-
l'Aziendaospedaliero-univer-
sitaria di Udine, all'avanguar-
dia su molti altri fronti, deve
comunque appoggiarsi al cen-
tro diagnostico di Bologna,
con perdi ta così di tempo pre-

Infermiera al lavoro nel
reparto di ematologia
dell'ospedale di Udine

zioso e comunque anche di
possibili professionalità. Nel-
l'interrogazione "bipartìsan"
i consigli eri regionali ri corda-
noinfatti chelaclìnìcadì ema-
tologia di Udine ha ormaì ur-
gente bisogno di un sequenzia-
tore per l'analisi del Dna, due
termocìclatorì Per, uno spet-
trofotometro Nanodrop , un
microscopio ottico a ponte,
un bio-robot per Per, un siste-
ma di bìo-banking, un blocco

L'EMERGENZA
Attualmente mo~e
analisi devono essere
effettuate a Bologna
tenni co, due centrifughe. «La
clinica di ematologia di Udi-
ne - spiega il consigliere del
Pd Giorgio Baiutti, primo fir-
matario dell'interrogazione -
ha visto costantemente cre-
scere dal 1991 a oggi l'attività
e soprattutto i trapianti ese-
guiti, sia quelli di tipo alloge-
nico sia quelli di tipo autolo-
go, arrivando alla fine ad atte-
starsi su una media di circa 9
trapianti al mese, ponendo co-
sì il centro udinese ai massi-
mi livelli, in Italia assieme ai
centri di Milano, Genova eBo-
legna».

Per questo i consiglieri re-
gionali dei vari schieramenti
sperano di riuscire a reperi-
re i300mila euro in Finanzia-
ria con un aumento del fondo
da destinare all'Azienda
ospedaliero-universitaria di
Udine. ife. ba.)
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